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２０２５年 （令和７年 ）  １月３０日 （木 ）晴れ  第２８２５回 （当年度第２２回  例会）  
               

          
点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

ロータリーソング斉唱             「我らの生業」 

ソングリーダー  田中 健君

四つのテスト斉唱                 片平 博己君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

ゲスト及びビジター紹介                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    株式会社矢場とんホールディングス代表取締役 

              地区国際奉仕委員会 副委員長 

                         鈴木 拓将様 

             (名古屋宮の杜ロータリークラブ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川口 円様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清水 美朱様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

末富 大嗣様 
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                   土川 充夫様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   早野 壮様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古田 政一様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        松山 正様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

陸浦 弘子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

若山 聡様 

 

ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
 

 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

 

はじめてお目にかかる方もお見えですので、改めて

自己紹介させていただきます。 

私はこの江南ロータリークラブ本年度会長を務めさせて

頂いている南村朋幸と申します。 

昭和４２年のひつじ年生まれの現在５８才。１月１３日誕

生日なので星座は山羊座になります。平和や協調をこ

よなく愛し、干支と星座の関係からか夜の街ではよく「羊
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の皮をかぶった山羊」と呼ばれています。 

生業は江南市を中心に大和エンタープライズという廃棄

物処理の会社を営んでおります。 

私どもロータリークラブの事業年度は、毎年７月に始

まり翌年６月末の一年間となり、私の任期も去年の７月

からスタートし、今年の６月末で会長の任期が終わりま

す。 

ロータリークラブはもともとはアメリカ発祥で、１２０年

前に産声を上げました。 

世界にクラブ数が３４，０００あり、会員が１２０万人い

ます。その内、この日本にはクラブ数が２，２００あり、８

４，０００人ものメンバーがいます。私ども江南ロータリー

のように一つの自治体に一つのクラブのところもあれば、

例えばお隣の一宮のように一つの自治体に、一宮中央

ロータリーや一宮北ロータリーといったように複数のクラ

ブが存在している場合もあります。名古屋市で言えば名

古屋と名前が付くロータリーが実に２９個存在していま

す。 

本日はその中の「名古屋宮の杜ロータリークラブ」の

メンバーでもあるあの有名な矢場とんの鈴木拓将社長

にお越し頂き、スペシャルテーブルスピーチ例会として

スピーチして頂くといった機会となりました。 

また、９名のご来場の皆様におかれましては、ゲスト

としてお越し頂いておりますが、私どもロータリークラブ

に入る、入らないはさて置き、こうして縁あってお越し頂

いたからには、せっかくの機会ですので、この後の鈴木

社長のスピーチで何かを掴んでいただくか、またはお知

り合いを見付けるなどして、是非とも有意義な機会とし

てお帰り頂ければ幸いです。そして、いつの日かロータ

リークラブの事を思い出して頂き、今年中にとは申しま

せんが、やがては晴れてご入会頂きますことを、心から

祈念申し上げ、挨拶と代えさせて頂きます。 

 

本日はご来場ありがとうございました。 

 

 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

 

出席報告                委員 林  庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

５１名 ３９名  １２名 ７９．５９％ 
 
 
ニコボックス              委員 林  庸介君 
〇本日は６０年の歴史を勉強させて頂きます。 
短い時間ですが宜しくお願い致します。 
名古屋宮の杜ロータリークラブ 鈴木拓将様 
 
〇本日は／これこれこの味／みそかつ矢場とん 
本日の STS宜しくお願い致します。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 
 
 
○１／３０(木) STS例会  

名古屋宮の杜ロータリークラブ 
矢場とんホールディングス代表取締役 鈴木拓将様 
ようこそ江南ロータリークラブへ! 
本日の卓話、宜しくお願い致します。 
 

川口 円様、清水 美朱様、末富 大嗣様、 

土川 充夫様、早野 壮様、古田 政一様、 

松山 正様、陸浦 弘子様、若山 聡様 

ようこそ江南ロータリークラブへ! 
古田 嘉且、杉浦 賢二、伊藤 靖祐、沢田 昌久、 
片平 博己、岩田 静夫、長瀬 晴義、波多野 智章、
中村 耕司、富田 清孝、濱島 聡一朗、岩田 進市、
田岡 剛、山崎 博征、横山 史明、内田 吉信 

各君 
 
卓話 
Special Table Speech(STS) 
      株式会社矢場とんホールディングス代表取締役 

              地区国際奉仕委員会 副委員長 

                         鈴木 拓将様 

             （名古屋宮の杜ロータリークラブ） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【矢場とん 沿革】

1947（昭和22年）：「矢場のとんかつ」として南大津通四丁目

電停前に創業 初代：鈴木義夫

1956（昭和31年）：中区大須3-6-23(現レストランわらじや)へ移転

①矢場とんの歴史
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      ： レ     
    「 ラ  」「       ト ント」

      「             」

    レ 「ス   」「    ン」「       」

「       」

 中  レ 「      ん    て し     ん   」

「    」「    」「    」「前  大と  ん」

     レ 「     の ララ 」「  か    」

「 ン   ラ ン 」「  ント」

     レ 「  ス 」「  ス  」「  ス      ス」

  レ   「           」「 ン     」「   ス 」

「 木          」「     ん（   ）」

    レ 「   し レ 」 「         」

    レ 「  の ン ン    」 「    」

「         」「    ン      」

「   ス  」「  へ    」「ス   革 」

  レ   「      」「  ス    」「   ン    」

  レ   「          」「          」

「     和 」「  ス    」
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【矢場とん ン             ト 沿革】
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点 鐘                 会長  南村 朋幸君 
 
第２回Ｉ.Ｄ.Ｍが開催されました 
１． 日時 １月３０日（木） 
２． 会場 酒癒処あかり 
 各セクションに分かれ 
① 委員会事業における上半期の反省と 

下半期の展望 
② 江南マルシェについて 

を話し合いました。 
 

本日の食事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 内  吉信） 

 
３団体合同ゴルフコンペが開催されました 
１． 日時 ２月２日（日） 
２． 会場 犬山カンツリー倶楽部 
 
江南ライオンズクラブ様、江南青年会議所様及び当ク
ラブメンバーにて合同ゴルフコンペが開催され、江南市
で運動を展開する団体間で親睦を深めました。 

 

懇親会は「酒癒処あかり」にて行われ大変盛況でありま

した。 

 

当クラブの内田吉信君が準優勝を飾られました 

 

 

 

 

 

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 

     と     


